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NUEVAJORNADADE PROTESTAEN LA FACTORIA

Delphi se niega
a indemnizar a
los trabajadores
de limpieza
Losempleadosafectadosacogenla negativa

con indignación y anuncian que seguirán con la

acampada hasta que se solvente su situación
,-

R.ROMERO/K.CATALÁN --- -'-

. PUERTO REAL "Delphi se niega en ro-
tundo a pagar indemnizaciones a
los trabajadores de Sermasa (la
empresa encargada de la limpieza
de la factoría de Puerto Rea!)", Así
lo anunció al mediodia de ayer, ba-
jo un sol de justicia, el represen-
tante legal de esta empresa, Ma-
nuel Barreiro, a los medios, tras
haber mantenido un encuentro

con los empleados afectados, que
ayer cumplían su segunda jornada
de acampada en terrenos de la fac-
toría de Puerto real.

La indignación era patente en el
rostro de los cansados trabajado-
res, un total de 45, que aún no
comprenden por qué nadie se
acordó de ellos, por qué no fueron

incluidos en la negociación colec-
tiva del cierre de la planta, No
quieren culpar a nadie. Y aunque
desde el comité de empresa de
Delphi les han dicho que están
acogidos al plan social y a la salida
global, lo cierto es que ellos no tie-
nen nolificación al respecto,

En situación similar están los

otros trabajadores que se han su-
madoasuprotesta, los 10 emplea-
dos de Ser Unión, al cargo de los
comedores, aunque ellos puede
ser que si logren alguna indemni-
zación. El problema de la plantilla
de Sermasa estriba en que se trata
de un contrato nacional para la
limpieza de las instalaciones de

CONFLICTOLABORALEN ROTA

Delphi que incluye una cláusula
en la que se indica que, en caso de
cierre, debe ser la multinacional
la que se haga cargo de pagar a los
empleados de 5ermasa, De ahí que
Delphi se proponga agotar el con-
trato, que vence en septiembre.
Aunque los trabajadores se vean
obligados a realizar su labor en
una fábrica "fantasma", sin agua
caliente, sin luz, "con cucarachas
y ratas ya campando por aquí". El
contrato de Ser Unión vence en di-
ciembre.

Así las cosas, poco pueden ha-
cer sin respaldos. Iniciar en solita-
rio una batalla legal contra la mul-
tinacional se antoja empresa im-
posible, aunque no descartan in-
terponer denuncia ante la Inspec-
ción de Trabajo, para que constate
que "aquí no se puede trabajar ya".

"¿Cómo es posible que una em-
presa que cierra el31 de julio man-
tenga a 50 trabajadores de limpie-
za hasta septiembre? Es surrealis-
ta", lamentaba otro. El colectivo
espera que la plantilla oficial se
vuelque con ellos. Ayer recibieron
la visita del hasta hace poco presi-
dente del comité de Delphi, Anto-
nio Pina, quien les aseguró que si
para el martes n o se ha soluciona-
do su situación, convocarán al res-
to de trabajadores a una asamblea
allí, para presionar entre todos.
Allí les estarán esperando ellos,
hasta que haya "una solución dig-
na también para nosotros",

-.----

---------El Ayuntamiento de Puerto Real envió ayer bebidas frias a los acampados, para sobrellevar mejor la protesta.-----------

,..
CON ELOBISPO. Antonio Ceballos Atienza departió
sobre la crisis de Delphi con el Comité de Empresa en una vi-
sita a los trabajadores, a quienes reconoció su sacrificio.

Nueva concentración de empleados de
la Base contra la escasa subida salarial

----
REDACCION ----

. RarA.Trabajadores de la Base Na-
val de Rota volverán a concentrar-

se a primera hora de la mañana de
hoy en las puertas del recinto mili-
tar en señal de protesta por la subi-
da salarial programada para este
año, según informó el comité del

personal laboral local de la Base.
Los representantes de los traba-

jadores señalaron que las tablas
salariales de 2007 "no recogen ni
admiten lo que se nos debe del año
2005 (9,44 por ciento), del 2006
(3,55 por ciento) y la diferencia
del 2007 (2,00 por ciento), en re-
sumen, más de un 14 por ciento".

Además, miembros del comité
de la Base indicaron que la tabla
salarial publicada por la Oficina
de RecursosHumanos,."está llena
de errores, que la propia oficina
reconoce y no rectifica, especial-
mente en el grupo de los compa-
ñeros de Ventas".

Por otra parte, el comité mani-

festó que con fecha 24 de julio, "se
ha editado una nueva nota, donde
se nos ofrece un programa de ba-
jas incentivadas que desde nues-
tro punto de vista es igual de ridí-
culo que el último".

En este sentido, señaló que "el
primer párrafo de la nota es toda
una declaración de intenciones, al

[~;~~~::~:~~
500 operarios
en Portugal
La multinacional de compo-
nentes del automóvil Delphi
retrasará hasta la próxima pri-
mavera el despido de cerca de
500 de sus trabajadores de la
fábrica portuguesa de la ciu-
dad de Guarda, al norte del pa-
ís. La administración de la

compañía informó ayer de que
un primer grupo de aproxima-
damente 100 trabajadores
abandonará la empresa en ma-
yo del 2008, a los que seguirá
un contingente de otros 400 en
los meses de julio y agosto.
La compañía estadounidense
justificó el retraso en el despi-
do (cuyo proceso iba a comen-
zar a partir del próximo mes)
de sus empleados por haber re-
cibido una carga de trabajo de
la factoría de la compañía en
Rumanía, relacionada con la
fabricación de cableado para el
grupo Fiat.

.-. .----

decir en resumidas cuentas y de
forma literal que sobra personal
civil".

Por todo ello, los trabajadores
de la ~,ase naval roteña destacaron

que "ame la negativa de la Admi-
nistración Norteamericana de pa-
gar lo que debe y ante la incapaci-
dad de la Administración Españo-
la de buscar soluciones, nos vemos
obligados, independientemente
de las acciones judiciales que po-
damos tomar, a expresar nuestro
malestar y descontento", lo cual
harán con una nueva concentra-

ción hoy para reivindicar sus peti-
ciones laborales.
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EL SERVICIOURBANOPARARAEL DíA 31 EN EL MUNICIPIO BARREÑO

Comes reclama a Los Barrios
una deuda de 500.000 euros
Lacuantíaque la empresapideal Consistorio

procedede lasfacturasque compensanel coste
del serviciopúblicoy los ingresosdesde2004
.. -~._._-_.__.-

A.R.

. lOSBARRIOS La empresa Transpor-
tesGenerales Comes reclama al

Ayuntamiento barreño el pago de
500.000 euros de deuda acumula-

da por la prestación del servicio de
transporte urbano en el munici-
pio. La dirección de la empresa
anunció ayer que ante la falta de
abono en tiempo y forma de las
cuantías pendientes, los autobu-
ses de sus dos líneas urbanas no

circularán el próximo martes 31,
basándose para ello en el contrato
de la concesión aprobado por am-
bas partes. Al día siguíente, miér-
coles 1 de agosto, el servicio volve-
rá a la normalidad, sin perjuicio de
concertar nuevas fechas de parali-
zación.

El director de Comes, Julio Álva-

rez, explicó a este diario que la
deuda procede de la compensa-
ción por la prestación de servicios.
El Consistorio se comprometió en
su día a sutTagar la diferencia en-
tre la recaudación de la empresa y
el coste real del servicio, tal y co-

JUAN CORNEJO(PSOE)

mo se hace en este tipo de conce-
siones, ante la premisa de que el
transporte urbano resulta defici-
tario para casi todas las empresas
que loprestan.

Sin embargo, explicó el directi-
vo de Comes, el Consistorio arras-
tra impagosque sitúan sus cuentas
al corriente en septiembre de
2004. Esto es, el Consistorio debe
casi tres años por este concepto
que debería ser abonado de forma
mensual. Álvarez detalló que el
Ayuntamiento realiza los pagos
una vez al año, de forma que la si-
tuación -según Comes- tiende a
perpetuarse. "Elúltimo pago lore-
cibimosen abril de este año por un
importe de 227.000 euros, el co-
rrespondiente a once facturas
mensuales. El precedente fue de
260.000 euros justo un año antes,
en abril de 2006", destacó.

Para Comes, el Consistorioes el
únicoresponsable de lasituación y
no se muestran dispuestos a man-
tener una deuda flotante de forma
permanente, si bien lamentan el
perjuicio que crearán a los500 via-

Variosusuarios suben auno de los autobuses del servicio urbano.

jeros que usan a diario las dos lí-
neas. La empresa ha entrado en
contacto en varias ocasiones con
el Ayuntamiento para solucionar
la situación antes que rescindir el
contrato, a pesar de que está capa-
citada legalmente para ellocon só-
lo dejar de percibir las cuotas de
seis meses.

El alcalde barreño, Alonso Ro-
jas, manifestó su intención de sen-
tarse a hablar con Comespara es-

La Comisión Antitransfuguismo
recaba más datos sobre Chiclana
REDACCiÓN

. cAalZ.El PSOE de Cádiz aclaró

ayer que el caso del Ayuntamiento
de Chielana de la Frontera fue reti-
rado ayer del orden del día de la
Comisión de Seguimiento del Pac-
to Antitransfuguismo "por falta de
información y documentación que

están siendo recopiladas para ser
enviadas a Madrid". El secretario
provincial de Organización del
PSOEen Cádiz,Juan Cornejo,ma-
nifestó que los concejales de lU
chielaneros "son el ejemplo más
claro y nítido de transfuguismo
del Estado español". Cornejo ase-
guró que "cuando tengan toda la

información sobre este asunto tan

reprobable, será incorporado para
su debate en la próxima reunión
de la Comisión de Seguimiento del
Pacto Antitransfuguismo, donde,
sin duda alguna, estos individuos
serán señalados como lo que son,
unos tránsfugas".

El dirigente socialista agregó

tablecer un plan de actuación que
vaya en dos sentidos. Por un lado,
rebajar la deuda y, por otro, reor-
ganizar el servicio para evitar que
los pagos compensatorios sean tan
elevados y, en consecuencia, en-
grosen aún más los débitos. "Va-
mos a cumplir con Comes, pero te-
nemos que concretar con ellos una
optimización del servicio para ha-
cerla más acorde a las necesidades

del pueblo", apuntó.

que la situación creada en Chiela-
na, con un pacto cuatripartito (Pp.
IV, PA YPSA) contra la formación
política más votada (PSOE), "ca-
rece de ética política porque se ba-
sa en un acuerdo entre personas
que representaban a las siglas de
IV y que han hecho lo contrario a
lo que defendía. Han sido expulsa-
dos y se han quedado con las actas
traicionando a su propio partido y
engañando a los votantes de lu".

"El pp gobierna en Chielana gra-
cias a. unos tránsfugas, esa es la
realidad más que reprobable",
añadió.

en breve
MANCOMUNIDAD

~ Peticiónparaquese
convoquela mesade
alcaldesde la Bahía.El alcalde de El Puerto, Enri-

que Moresro (PP) ha remitido
una carta al presidente de la
misma. Felipe Márquez, en la
que le pone en conocimiento de
su desacuerdo con la convoca-

toria de Junta General que se
ha recibido para la constitución
de tal ente prevista para el 31
de julio. Moresco pide que an-
tes se convoque la Mesa de Al-
caldes de municipios de la Ba-
hía. El comité comarcal del PA

también exige este encuentro.

ELECCIONES

~ Elexalcaldede
Zaharave injustala
resolucióndelTC
El ex alcalde del PA en Zahara

de la Sierra, Antonio Olid, afir-
mó ayer que no ve justa la sen-
tencia del Tribunal Constitu-
cional (TC) sobre el recurso del
pp a los resultados electorales,

aunque aseguró que respeta y
acata lo dictado. Olid dijo que
el TC ha aplicado "rigurosa-
mente" la Ley Orgánica del Ré-
gimen Electoral General, pero
que existe una "contradicción"
con el manual de la Junta Elec-

toral Central para las mesas
electorales.

POLITICA

~ ElPPtrabajade
caraa lasgeneralesy
las autonómicas.El pp de la provincia de Cádiz
celebró, durante los pasados
días 24 y 25 de julio, unas jor-
nadas de trabajo con el objetivo
de "trazar los ejes fundamenta-
les sobre los que girará la labor
del partido de cara al próximo
curso político". Así, con la vista
puesta en las próximas eleccio-
nes generales y autonómicas,
el PP de Cádiz, reunió tanto a
los miembros de la dirección

provincial del partido como a
sus diputados nacionales, au-
tonómicos y provinciales, sena-
dores y presidentes locales.

,.

CesáreaEvora
27de julio / 22:30h.

20€ (ventaanticipadal y 25€ (díadel espectáculol
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SIERRA TURiSMO

La Vía Verde estrena una
nueva campaij.ade promoción
En los próximos tres años, se invertirán 480,000

euros en promocionar esta ruta ecoturística,

que va desde Oivera a Puerto Serrano
.-

SILVIA MERA-...

. cADIZAyer fueron presentados

los nuevos mareriales promocio-
nales de]a Vi" Venk de la Sierra.
ruta eCQ[unSlIGr 'iue conforman
dos pueblos gi¡allanOs y cuatro
sevillanos. Francisco Menacho.

vicepresidentc de la DIputación,
en su calidad nc "resIdente de la
Fundación homÓn;ma a ]a ruta
turística, presentó un nuevo falle.
to, un DVD meer:;ctivo y una guía
profesionai que ,conformarán la
nueva promocJón ':Ie]a Vía Verde.
Menacho estuvo ¡¡compañado de
José María Reguera. delegado de
Turismo de la ,unta en Cádiz. Re-

guera manifesrn el apoyo que la
Consejería "va a seguir desarro-
llando a ]a Vía Verde, dentro de]
Proyecto de Turismo Sostenible,
en e] que la provincia está bastan-
te representada".

La Fundación Via Verde, ente
gestor de cste i(merario turístico,
compuesto por 10s ayuntamien.
tos de las seis poblaciones impli.
cadas .las gcdltanas de Olvera y
Puerto Serrano v las sevillanas de

Pruna, Coripe, Montellano y E]
C01'oni]- V las Diputaciones pro-
vincia]es gaditana y sevillana,

UBRIQUE PLENO

destinará al Plan de Promoción
un total de 480.000 euros. a re-
partir entre los tres años que
abarcará e] Plan, desde 2007 a
2009, según explicó ei presidente
de ]a Fundación.

El mate ría] presentado consiste
en tres elementos, destinados a
distintas formas de difusiÓn. La

primera es una guia profesional,
de carácter práctico, que incluye
también un DVD, destinado a
agencias y empresas de hoste]eria
y turismo ecoactivo. En este sen-
tido, Francisco Menacho señaló
también, que "en otoño se reali.
zará una reunión in situ para las
agencias de viajes de Cádiz, Má]a-
ga y Sevilla".

La Vía Verde acoge a] año a
unas 80.000 personas, a] las que
se destina el folleto. De este folle-

to se han editado 20.000 copias
en español, 20.000 en inglés, y
20.000 en alemán, porque según
explicó Menacho "a pesar de ]a
universalidad del inglés, ]a Via
tiene muchos visitantes a]ema-
nes".

El ú1timo de los materiales pre.
sentados fue un DVD interactivo

que desde ]a Fundación se caJifi-
có con una "gran calidad profe-

]ose Maria Reguera explica el nuovo folleto de la Vía Verde.
---------------.----------

sional". E] primer capitulo de 4
minutos será utilizado como ví-

deo promociona] para televisio-
nes. Además Menacho adelantó

que "se gestiona poner también el
video de promoción en e] catama-
rán y autobuses de largo recorri-
do".

Aestos materiales promociona-
les se añadirá en agosto otro más
sobro e] observatorio de buitres.

"Más de 40 colegios, 30 grupos de
asociaciones y mayores y 3000
personas han pasado ya por e] ob.
servatorio, por ]0 que se ha deci-
dido contratar más persona] y pa-
sar a abrir toda ]a semana hasta

que la luz permita ver los nidos, y
no sólo los fines de semana, cuan.
do únicamente se permitia la
afluencia de público antes", ex-
plicó Menacho.

Luzverde al estudio de viabilidad
--..-----.---.---

Se trata de un nuevopasopara la construccióndel aparcamientosubterráneode la plaza

lUAN CARLOSPANAL---------..UaRlQUE La nueva Corporación
Municipa] de Ubrique celebró su
primer pleno ordinario e] pasado
miércoles, en e] que los integrantes
de] equipo de gobierno se estrena-
ban en las delegaciones que les han
sido atribuidas. Por esta circuns.
tancia se trató de una sesión con
poco contenido aún, en ]a que en-
tre los puntos aprobados se incluyó
un estudio de viabilidad para e]
aparcamiento subterráneo de ]a
Plaza del Ayuntamiento.

Al igual que ya ocurriera con e]
aparcamiento previsto en e] sub-
suelo de El Jardín, la presentación
de un estudio de viabilidad es e]

primer paso que requiere ]a ley en
este tipo de actuaciones, por]o que
dichos proyectos deberán pasar to-
davía en distintas ocasiones por el
Pleno. E] PSOErespaldó a pAy 1'1'
en este punto, a] tener como finali.

dad la mejorara de] tráfico en ]a lo.
calidad, aunque precisando que se
trata sólo del inicio y que aún debe-
rán decidirse múltiples cuestiones
a] respecto.

Donde no hubo acuerdo entre

gobierno municipal y oposición
fue en ]a modificación puntual de
las normas subsidiarias, para con-
templar la posibilidad de crear
aparcamientos subterráneos en
suelo púbJico, un punto indispen-
sable para que puedan materia]i-
zarse los proyectos de]a Plaza y de]
Jardín.

Al igual que en anteriores oca-
siones e] PSOE decidió no apoyar
modificaciones puntuales y volvió
a demandar al equipo de gobierno
]a presentación de] nuevo PGOU.
E] punto no salió adelante a] no
contar con ]a mayoría absoluta de
los integrantes de] Pleno, por aUn
sencia de una edil del gobierno
municipal, y deberá ser planteado

~.~ P'U8LICA~~_~_====--=-~-=~-===~

! Repartode delegaciones
E] BOl' recogía ya esta semana e] nue] Toro. Entre los nuevos edi-
reparto de delegaciones que se les, Maria Jesús Pérez se ocupa-
establece en el nuevo gobierno, rá de Calidad Administrativa,
integrado pacocha concejales Limpieza Urbana, Bienestar So-
andalucistas yuna popular. La cial y E] Mayor y Ana Maria Mo.
representante.deIPP, ]nmacu]a- reno de Juventud y de las nuevas
da Garcia será]a primera tenien- delegaciones de Presidencia, Pa-
te alca]de y se encargará de Par. trimonio y Edificios Municipa-
ticipación Ciudadana, Personal, les. Educación, Cu1tura y Feste-
Mantenimiento Urbano, y Par- jos estarán bajo mando de María,

ques y Jardines. En e] pA, ade- José Rubiales, mientras que In- I
más del alca]de Javíer Cabezas, terior -que integrará Tráfico, Se-

I

José AntonioBautista se ocupa- guridad Ciudadana, yProtec.
rá de ComercioyTurismo,Me- ción Civí]-junto a Desarrollo
diosde Comunicación,Urbanis. Sostenibley DeportesCorres-

¡

mo, Sanidad yConsumo. Las ponderán a José González; y Ce-
concejalias de Industria Marro- menterio, Ciclo Integra] de]
quinera, Fomento Económico y Agua, y Politicas para la Igua]-
Hacienda corresponderán a Ma- dad a Sonia Calvillo.

- .

ROTA SOLIDARIDAD

El Consistorio
recibea
21niños
saharauis

--

HERMtNIAROMERO
--- ------

. POT"Como cada verano, ni.
ños saharauis llegan hasta la
localidad a través del progra.
ma Vocaciones en paz puesto
en marcha por la asociación
Sahara Libre. Desde hace trece

años, y gracias a la colabora.
ción y solidaridad de las faml'
lias roteñas. son muchos los
niños que pasan el verano ale.
jados de la precanedad con ia
que viven en los campamentos
de refugiados y a los que se les
da una mejor calidad de vida.

Este año, han sido 21 los sa-
harauis que desde Junio están
en la localidad y como viene
siendo habitual, e] Ayunta.
miento de Rota les organiza
una recepción oficial que sirve
para hacer un sencillo home-
naje a las familias de acogida
con la entrega de un diploma
en agradecImiento por su soli-
daridad.

Fue el Palacio Castillo de Lu.

na el escenario en el que tanto
los miembros de] equipo de
gobierno como los represen-
tantes de]a Asociación Sahata

Libre pusieron sobre ]a mesa,
primero el agradecimiento a
los roteños que acogen a los ni.
ños y por otro, los diferentes
proyectOs que desde hace al.
gunos años se realizan para
ayudar a los refugiados de Bir-
gandul..

en una próxima sesión. También
por falta de] quórum exigido, el al.
calde y presidente de ]a Corpora-
ción, Javier Cabezas, optó por de-
jar sobre la mesa e] punto referido
a ]a delegación de competencias a
la Junta de Gobierno Local.

Durante el pleno además se
aprobó ]a enajenación de una nave
industria] de ]a empresa Diorbe a
Curtidos GodyL Este no es e] pri-
mer caso que se registra, a causa de
las dificultades por las que atravie-
san en los últimos tiempos algunas
empresas marroquinera. Ante esta
situación, tanto oposición como
equipo de gobierno mostraron su
disposición a colaborar para que
estas naves de protección oficia]
terminen en manos de empresas
que cumplen los requisitos que en
su momento fueron exigidos.

Por último también quedaron
aprobadas algunas correcciones
en los acuerdos aprobados a prin-
cipio de mes sobre ]a p]antilla de
persona] eventual de] Consistorio,
que incluye la creación de tres
puestos de secretarios de grupo
municipal de dedicación exclusi-
va, y de dos asesores y una secreta-
ria de la Alca]día.
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LABORAL El personal español se concentra hoy en el recinto

Trabajadores de la Base Naval de Rota, en una protesta anterior a las puertas del recinto militar.

Lostrabajadores de la
Base de Rota protestan
hoy por sus salarios
'-,,--,,-,--

La Administración
norteamericana

presenta un plan de
bajas incentivadas
'---

El comité denuncia que
quieren despedir a
personal civily que el
Gobierno no actúa

INFORMACiÓN
CADIZ

Trabajadores de la Base Naval de
Rota volverán a concentrarse a pri-
mera hora de la mañana de hoy
en las puertas del recin to mili tar
en señal de protesta por la subida
salarial programada para ellos este

año, según informó el comité del
personal laboral local de la Base.

Los representantes de los tra-
bajadores señalan que las tablas
salariales de 2007 "no recogen ni
admiten lo que se nos debe del
año 2005 (9,44 por ciento), del
2006 (3,55 por ciento) y la dife-
rencia del 2007 (2,00 por ciento),
en resumen, más de un 14 por
ciento".

Además, indicó que la tabla sa-
larial publicada por la Oficina de
Recursos Hwnanos, "está llena de
errores, que la propia oficina re-
conoce y no rectifica, especial-
mente en el grupo de los compa-
ñeros de Ventas",

Por otra parte, el comité del per-
sonal laboral de la Base manifes-
tó que con fecha 24 de julio, "se
ha editado una nueva nota, don-
de se nos ofrece un programa de

bajas incentivadas que desde
nuestro punto de vista es igual
de ridículo que el último". En
este sentido, señaló que "el pri-
mer párrafo de la nota es toda
una declaración de intencio-
nes, al decir en resumidas cuen-
tas y de forma literal que sobra
personal civil",

Por todo ello, los trabajado-
res indicaron que "ante la ne-
gativa de la Administración
norteamericana de pagar lo
que debe y ante la incapacidad
de la Administración españo-
lade buscar soluciones, nos ve-
mos obligados, independien-
temente de las acciones judi-
ciales que podamos tomar, a
expresar nuestro malestar y
descontento", lo cual harán
con una nueva concentración
hoy

--
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POLITlC~ Tras recopilar nuevos documentos

ElPSOEllevaráelcaso de
Chiclanaa laComisión
Antitransfuguismo

Juan Cornejo.

porque se basa en un acuerdo en-
tre personas que representaban a
las siglas de IU y que han hecho
lo contrario a lo que defendía la
formación izquierdista".

En este sentido, añadió que "de
hecho han sido expulsados y se
han quedado con las actas trai-
cionando a su propio partido y en-
gañando a todos los ciudadanos
de Chiclana que votaron a IU, El
PP gobierna en Chiclana gracias
a unos tránsfugas, esa es la reali-
dad yes más que reprobable, y no
nos vamos a cansar de denunciarlo
en todos los estamentos", con-
cluyó el dirigente socialista.

AERONÁUTICAFirma de convenio

Acuerdolaboralenla
empresaauxiliarSK10
INFORMACiÓN
CADIZ

El comité de empresa y la direc-
ción de la empresa SKI O,con plan-
tas en Sevilla y Puerto Real, han
cerrado el acuerdo laboral por el
que ambas partes estaban en con-
flicto, Después de acercar postu-
ras sobre el futuro convenio co-

lectivo, que llevó a los trabajado-
res a protestar a las puertas de las
factorías, las partes firmaron ayer

~

el acuerdo por el que el conflicto
laboral llega a su fin,

El comité de empresa ha agra-
decido la colaboración de los me-
dios en las negociaciones, además
de mostrar su satisfacción por el
tinal del desacuerdo,

La empresa SKlO es una de las
principales proveedoras de Air-
bus con un importante asenta-
miento en el mercado aeronáuti-
co.

INDUSTRIAAUXILIARCritican que ningún trabajador de la plantilla de la factoría les ha mostrado su apoyo

Lostrabajadoresdedoscontratasde
Delphipasanlanochealaintemperie
INFORMACiÓN
UDIZ

Medio centenar de trabajadores,
en gran número mujeres, de las
subcontratas de limpieza ycome-
dor de la empresa Delphi, pasa-
ron la noche a la intemperie, des-
pués de cwnplir con lo anuncia-
do: acampar a las puertas de lafac-
toria hasta que les den una solu-
ción. El personal asegura que a
cinco días de que la factoría cie-

[fe sus puenas definitivamente en
Puerto Real, ni por parte de sus
empresas, ni de la Administración,
ni de la propia Delphi se les ha co-
municado nada sobre su futuro,

Además, aseguran que se les ha
dejado fuera del plan social acor-
dado con todo el personal de la
planta, incluido el de las indus-
trias auxiliares,

La noche ha sido larga para es-
tos trabajadores, que aseguran que

no han pegado ojo, pese a que
cuentan con tiendas de campaña,
ya que "conocemos la zona y sa-
bemos que hay ratas, serpientes y
lagartos, así que es difícil conci-
liar el sueño",

Los trabajadores desplegaron
ayer pancartas para que se vieran
desde la carretera, además, la-
mentan que ningún trabajador
de la factoría se halla solidariza-
dos con ellos,

INFORMACiÓN
CADIZ

E1PSO ¡.:de Cádiz aclaró ayer que
el caso del Ayuntamiento de Chi-
dalla de la Frontera fue retirado
el miércoles del orden del día de

la Comisión de Seguimiento del
Pacto Antitransfuguismo "porfal-
ta de información y documenta-
ción que están siendo recopilada
para ser enviada a Madrid" y ma-
nifestó que los concejales de IU
chiclaneros "son el ejemplo más
claro y nítido de transfuguismo
del Estado español",

El secretario provincial de Or-
ganización del PSOE en Cádiz,
Juan Cornejo, aseguró que "cuan-
do tengan toda la información so-
bre este asunto tan reprobable,
será incorporado para su debate
en la próxima reunión de la Co-
misión de Seguimiento del Pacto
Antitransfuguismo, donde, sin
duda alguna, estos individuos (en
relación a losediles de IU en Chi-
clana) serán señalados como lo
que son, unos tránsfugas",

En un comunicado remitido a
este periódico, Cornejo afirmó
que la situación creada en Chi-
clana con un pacto cuatripartito
(PP, IU, PAYPSA) contra la for-
mación política más votada
(PSOE), "carece de ética política

Protesta de lostrabajadores tras la vallade lafactoria de Delphi.
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SOLIDARIDAD El Ayuntamiento entregó obsequios a los pequeños

Bienvenida a los niños saharaui s
que pasan el verano en la ciudad
Programa Vacaciones
en Paz, que promueve
en la Villala Asociación
Sáhara Libre

Al acto también
asistieron, como cada
año, las familias de
acogidas de estos niños

M. J. CIINFORMAClÓr.J
"JIA

I.a Delegar;"n (le Senicios So-
uales del .\\\m[a1l1i"u'o de Rota
"rreció];e [a'rele del miércoles una

,",'cepción ofici,tI a una I'eu"ena
de niños sahar,nlÍs qU(' pasan el
l'elOlno en];e locaJidad. a U<1I'ésdel
Programa Vacaciones en Paz. que
la .\sociación Sahara Libre pro-
mUl've en la ciudad.

El acto contó con la participa-
r;"n de los responsables munici-
pales d~, Sen,cios Sociales María
de los Angeies Sánchez)' Francis-
co José Martín Bejarano,)' la pre-
sidenta de la Asociación Sáhara
Libre, lnmaculada Ruiz Henes-
trosa, En el transcurso del ac[o,
los delegados hicieron entrega a
las familias de un diploma en re-
conocimiento de S\Iesfuerzo)' so-
lidaridad; al mismo tiempo die-
ron a a los nií'tos varios regalos.

Martin- Bejarano insistió elllas
condiciones en las que "ven estos
pequeños en los campamentos de
refugiados. )' en las comodidades
)' semcios que día a día disfruta-

. ;¡.'-..:;S~-- ""'. -.---
El Ayuntamiento dio la bienvenida a los niños saharauis que pasan el verano en Rota.

mos aquí, apuntando que este tipo
de programas consigue que "to-
dos nos enriquezcamos", tanto los
niños. que tienen la oportunidad
de disrrutar de mejores condicio-
nes de vida durante un tiempo.
como las familias que aprenden
de estosniños)'entregan Siltiem-
po y trabajo en su cuídado. Final-
mente, agradeció a Sáhara Libre
su constancia a la hora de pro-
mover y mantener el programa.

La presidenta de Sáhara Libre
subrayó que "desde que hace tre-
ce años la asociación tendió la

SERVICIOSSOCIALESDía del Abuelo

-- --_o -

Los mayores roteños
celebran su Día en
el Castillo de Luna
INFORMACiÓN
ROTA

En la tarde de ayer el Consistorio
quiso celebró el Oía del abuelo.
Los actos conmemorativos co-

menzaron por la mañana con una
Eucarística en la Parroquia de
Nuestra Set'iora de la O. Conclui-
da la misa, el Salón multiusos del
Palacio Municipal acogió el acto
homenaje, que como vieue sien-
do habitual. dedica el Ayunta-
miento a mayores roteños.

En esta ocasión, el recanoci-
miento fue paraJuan Fuentes Pa-
checo y para AntoniaArmario Pas-
tor, que actualmente son los abue-
los de mayor edad en Rota.

Durante el acto, la Delegación
de Semcios Sociales, que dirige
Francisco José Martin Bejarano,
proyectó un video sobre los ho-
menajeados. Tras la entrega de
placas y reconocimientos, la cele-
bración continuó con la actuación

en el salón de actos del Castillo
de Luna de la Coral Polifónica
de Voces Blancas Serenata roleña.
así como del Coro de Mayores
de la Delegación de Serncios So-
ciales Ganas de vivir.

Francisco José Martln Bejarano

mano a la causa saharaui. esta aso-
ciación ha madurado y ha busca-
do nuevos cauces de apoyo para
ayudar a este pueblo".

En este sentido, lnmaculada
Ruiz Henestrosa indicó que en to-
dos los avances realizados se ha

"ido de la mano de los represen-
tantes municipales". Por otro lado,
se refirió al trabajo de colabora-
ción que también se realiza en los
campamentos para hacer posible
proyectos que mejoren las condi-
ciones de vida de los saharauís en

Birgandú.

Finalmente, eu relación al pro-
blema del Sahara. manifestó que
"hay una triste realidad que no
cambia desde hace 31 años", en
los que el pueblo saharaui vive en
campamentos de refugiados.

Sánchez, en representación del
alcalde. agradeció la labor que des-
de hace trece aÜos realiza la aso-
ciación. También se refirió a la co-

laboración que presta el Apmta-
miento de Rota en el programa y
dio las gracias a las familias. "Es-
taremos a vuestro lado para todo
lo que necesitéis".

~-- -- --- ~--- ---

PRESTACIONESAdemás, servicio de Biblioteca

Costa Ballena cuenta
con sala de estudios
con conexión wifi
INFORMACiÓN
ROTA

La concejal delegada de Costa Ba-
llena, Laura Castellano, ha infor-
mado públicamente de que uu
año más, el complejo turístico y
residencial durante el período es-
tival en el que nos encontramos
va a disponer de un semcio gra-
tuito de sala de estudios con co-

nexión wifi desde las dependen-
cias municipales de la teneucia de
Alcaldía.

El edificio se convierte así en

un amplio espacio cultural pues-
to que también acoge las dife-
rentes exposiciones que se orga-
nizan a lo largo del año en Costa
Ballena.

En cuanto a la sala de estudios,
ésta es lila demanda surgida en-
tre los propios vecinos y puesta en
marcha durante la pasada legis-
latura, la cual ha ido completán-
dose y mejorándose con la incor-

poración de nuevos ser"icios
como el citado sistema wifi de
acceso de banda ancha a inter-

net sin cables o el de préstamo
de libros.

Precisamente, la delegada de
Costa Ballena, Laura Castella-
no, ha explicado que el semcio
de biblioteca al que pueden ac-
ceder los vecinos yvisitan tes del
complejo desde esta sala, con-
siste en consullar a través de in-
ternet cuáles son los fondos bi-

bliográficos de los que dJsponeu
las dos bibliotecas municipales
y seleccionar aquel libro que se
desee para que posteriormente
se le lleve el mismo a Costa Ba-

llena y se realice el préstamo.
En concreto, la sala de estu-

dios y wifi funciona por las ma-
ñanas en horario de nueve a dos

del mediodía y por la tarde des-
de las siete a hasta las diez de la
noche.

SUBVENCiÓN

Laayuda para
contratos
indefinidos se
puede pedir
hasta el día 31

INFORMACiÓN
ROTA

La concejal delegada de Fo-
mento Económico del Avun-
tamiento roteño, Marí'; del
Carmen Laynez Bernal.junto
con la Unidad Territorial de

Empleo y Oesarrollo Local y
-¡¡'C\lológico del Bajo Guadal-
<;''''.1'- (L'ledit¡, ha querido re-
cordargue hasta finales de este
mismo mes de julio estará
abierto cl plazo de la convoca-
toria de ayudas a la contrata-
ción ;n,lefini,!a realizada por
la Consejería de Empleo den.
tro rld Programa Empleo Es-
labll'

F.sta.salll(las se inclu,en en

el plan de Auuaciones Ten';-
tOliales Integrales Preferentes
para el Empleo (Atipe) en cl
Bajo Guadalquivir, aprobado
por el C.onsejo de Cobiemo de
laJunta de Andalucía el pasa-
do 15 de mayo.

Oicho programa que afec-
tará a los once municipios man-
comunados (Utrera. Los Pala-
cios y Villafranca, El Coronil,
l.os Molares, Las Cabezas de
SanJuan, Lebrija, El Cuervo,
Trebl~ena, Sánlucar de Barra-
meda, Chipiona yRota).se tra-
ducirá en la aplicación de me-
didas especiales con una fi-
nanciación más intensa que la
prevista con carácter general
en el actual marco regulador
de las políticas activas de em-
pleo, los planes de formación
y los incentivos a la contrata-
ción y estable y el autoempleo.

La convocatoria recoge in-
centivar la contratación inde-
finida con una ayuda de entre
6.000 y 9.000 euros, y con una
aportación de entre 4.000 y
6.000 euros en el caso de trans-
formación de contrato tem-

poral a indefinido.
Además. se fija un incentivo

de 6.000 euros para las nuevas
con tratabones bajo la modali-
dad de f~o-discontinuo.

El plazo de presentación de
solicitudes está abierto hasta el

31 de julio para todas las con-
u-ataciones de carácter indeli-

nido y transformaciones de
contratos de duración deter-
minada en indefinidos que se
hayan formalizado entre el 1
de enero y el 30 de junio de
2007.

SOLICITUDEINFORMACiÓN

Las personas interesadas en
esta convocatoria podrán re-
.:ibir cuanta información de-

seen o estimen oportuna así
como recoger la solicitud Ydo-
cumentación necesaria en la
Oficina de Fomento Econó-
mico de este Ayuntamiento, si-
tuado en el número dos de la

céntrica Plaza de España, en
concreto en la primera planta
del edificio Carcía, o bien lIa-
mando al teléfono 956829113
o consultando el Centro Vir-
tual Municipal (www.aytoro-
ta.es).
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Costasdeniegasólo
cuatrochiringuitos
pesealavisodeun
endurecimiento
delascondiciones
Chiclana, con 18,y Tarifa,con 14,
son los municipios que tienen más
instalaciones autorizadas

MANUEL ÁL VAREZ CÁDIZ

La Demarcación de Costas de
Andalucia Atlántico en Cádiz ha
rechazado sólo cuatro de los 113
chiringuitos solicitados por los
ayuntamientos del litoral gadita-
no para la temporada de playas
de este ano, pese al endureci-
miento de las condiciones de ins-
talación que el organismo depen-
diente del Ministerio de Medio
Ambiente habia anunciado con
insistencia. Así las cosas, la
Demarcación ha concedido una
autorización temporal -con vali-
dez de un ano- a 109 estableci-
mientos que se repartirán por
todo el litoral y que irán ubicados
en la arena de las playas gadita-
nas, la mayoría de los cuales ya
están funcionando. Curiosamen-
te, se trata de la misma cifra que
el año pasado. Chiclana, con 18,y
Tarifa, con 14,son los municipios
que contarán con más restau-
rantes en sus playasy Los Barrios
sólo tendrá uno, según las cifras
de la propia Demarcación.

Uno de los temores que habían
expresado los profesionales del
sector hostelero era que se cum-
pliera a rajatabla la nueva politi-
ca de la Dirección General -en
cumplimiento de la Ley de Cos-
tas- de sacar de la arena todos los
establecimientos, algo que de
momento no se va a hacer y que
sólo se aplicará a las concesiones
que vayan venciendo. O sea, que
de momento, las personas que
quieran tomar una tapa o un tin-
to de verano podrán seguir pisan-
do la arena de las playas.

y es que el anunciado endure-
cimiento de las condiciones para

la instalaciones de chiringuitos
no ha desanimado en absoluto a
los empresarios que han presen-
tado sus proyectos a los ayunta-
mientos. Hay que recordar que
son los consistorios los que a tra-
vés de sus planes anuales de pla-
ya -que ahora Costas quíere con-
vertir en plurianuales- solicitan
!as autorizaciones, por lo que son
responsables de que esas peticío-
nes cumplan la ley vigente en
materia de ocupación del domi-
nio público marítimo terrestre.
Esto es: que los establecimientos
ocupen un máximo de ISOmetros
cuadrados -20 metros cuadrados
para los quioscos- y que estén
separados al menos por 200
metros -100 para los quioscos-.

Relajación
Una norma que en opiníón de
Costas se había relajado en los
últimos años y que durante los
meses previos a ta aprobación de
los planes de playa ha repetido en
numerosas ocasiones que va a
hacer respetar. Éste ha sido uno
de los argumentos más repetidos
por el jefe de Costas, Federico Fer-
nández, en las reuniones del
recién creado Consejo Provincial
de Playas, donde está represen-
tado el Ministerio de Medio
Ambiente, la Junta de Andalucia
.con las consejerías de Medio
Ambiente y Turismo-, el Patro-
nato de Turismo de la Diputación
y las mancomunidades del litoral
gaditano. El Consejo se encarga-
rá de regular y velar por las acti-
vidades que se realicen en las pta-
yas.

Como confirmación de esta
politica, fuentes de la Demarca-
ción confirmaron que ya han
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ESTAMPA. Cada año, las playas de la provincia se llenan de chiringuitos. / IVÁN BENITEZ

Superficie: Los chlringultos no
podrán superar los 150 metros cua-
drados de superficie. Los quioscos
tendrán un máximo de 20 m'.
Separación: Los chiringuitos debe-
rán estar separados por al menos
200 metros entre cada instalación,
una distancia que para los quioscos
será de 100 metros.

comenzado las inspecciones de
todos los chiringuitos autoriza-
dos para comprobar que se ajus-
ten a las condiciones que sus res-
pectivos ayuntamientos han refle-
jado en sus planes de playa. Los
controles afectarán a todos los
municipíos del litoral que han
solicitado estas autorizaciones y
serán estrictos, sobre todo en la
limitación del espacio de ocupa-
ción de la playa, restringido a esos
150m'.

En total, los municipíos dellito-
ral solicitaron 113 chirínguitos,
de los que finalmente se han mon-
tado 109. Según Costas, esta dife-
rencia se debe a dos estableci-
míentos en Sanlúcar y dos en
Vejer. «Los de Sanlúcar son por
razones ajenas a la Demarcación,
al igual que ocurre con uno en
Vejer. El cuarto que se localizaría
en Vejer está en suspenso», expli-

MAPA DE CHIRINGUITOS DE LA PROVINCIA.. Chiringuitossolicitados
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caron desde el departamento de
Medía Ambiente. El resto de
munícipios han obtenido todos
los chiringuitos que pidieron.

Chíclana (18), Tarifa (14), Conil
(11) y El Puerto (10) han sido las
localidades con más permisos y las

únicas con 10o más, mientras que
Cádiz con nueve ha obtenido uno
más que el año pasado. En el otro
extremo se sitúan Los Barrios
(uno), Chipiona y Vejer con tres y
San Fernando con cuatro.

mabardera@lavozdigital.es
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ROTA

ElConsistoriocrearáunaempresamunicipal
parahacerefectivalaLeydeDependencia
Laportavoz del equipo de Gobierno, EvaCorrales, indicó que la nueva sociedad,
que se llamará Sapemsa, ofrecerá servicios asistenciales y generará empleo

P.ALÁEZ ROTA

El Ayuntamiento ha iniciado los
trámites para crear una nueva
empresa municipal destinada a
la aplicación efectiva y objetiva
de la nueva Ley de Dependencia.
Por este motivo, y según explicó
ayer la portavoz del equipo de
Gobierno formado por Roteños
Unidos y Partido Popular, Eva
Corrales, se ha dado el primer
paso en este sentido: dotar de
nombre a dicha empresa pÜblica
que se llamará Sapemsa, Servi-
cio Asistencial de Proximidad
Empresa Municipal Sociedad
Anónima.

SegÜn anunció Corrales, esta
iniciativa supondrá «un revulsi-
vo para nuestra sociedad ya que
se dará respuesta a todas las
necesidades planteadas no sólo
por las personas que padecen
dependencia sino también por
sus familias, muchas de las cua-
les se ven obligadas a conciliar
los cuidados hacia estas perso-
nas con su vida labora!».

Asimismo, Eva Corrales expli-
có que este «es el proyecto más
importante que dentro del área
de Servicios Sociales se va a lle-
var a cabo en esta legislatura y
que, de hecho, estaba incluido en
los programas electorales de todos
los partidos politicos en las pasa-
das elecciones municipales».

'---~--. - -~
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La Ley atiende a las familias con personas sin autonomfa, como mayores y enfermos./Lv.

En este sentido, la portavoz ase-
guró que el equipo de Gobierno
tiene un «decidido compromiso
social por poner en marcha la Ley
de Dependencia, aunque desde la
administración central no se haya
dejado claro el sistema de fman-
ciación de la misma».

De este modo, Sapemsa se cre-
ará desde la Sociedad de Fomen-

to y Desarrollo Económico y con
ella, además de ofrecer los cita-
dos servicios asistenciales, se
creará una importante oferta de
empleo.

De hecho, tal y como recordó
Corrales, durante la pasada legis-
latura la delegación de Fomento
Económico comenzó a desarro-
llar el denominado programa Fbr-

Lostrabajadoresdela Basevuelvena
concentrarseporlaspérdidassalariales

P.A ROTA

El personallaborallocaldeRota
volverá a concentrarse a primera
hora de la mañana de hoy, tal y
comolo hicieron el pasado dia lO,
en los controles de acceso al recin-
to militar de Rota y El Puerto de
Santa Maria comomedida de pro-
testa por la pérdida salarial a la
que se encuentran sometidos-

Asi lo anunció ayer el portavoz
del Comité Laboral Local, José Sabi-
do, quien explicó que ya han sido
publicadas las Tablas Salariales de
'liX17que no recogen ni admiten <<lo
que se nos debe del año 2005,2006 y
la diferencia del 'liX17».

Al mismo tiempo, con fecha 24de
julio, se ha editado un nuevo bole-
tin interno de la Base, News &
Notes. donde se ofrece a los emple-

ados un programa de Bajas Incen-
tivadas que, segün José Sabido, «es
igual de ridiculo que el último».
<<Además,el primer párrafo de este
boletin es toda una declaración de
intenciones, al decir en resumidas
cuentas y de forma literal que sobra
personal civib>, alertó el portavoz
de los empleados de la Base.

Segün el colectivo, <<antela nega-
tiva de la Administración Nortea-

mando para el Empleo-Gracias a
esta iniciativa municipal perso-
nas desempleadas se preparan en
tres lineas distintas que abarcan
desde el apoyo y ayuda a la ter-
cera edad y a personas con nece-
sidades especiales, la atención a
la infancia o el plan de apoyo a
excluidos o personas que sufren
un riesgo de exclusión social-

mericana de pagar lo que debe y
ante la incapacidadde la Adminis-
tración Española de buscar solu-
ciones, nos vemos obligados, inde-
pendientementedelasaccionesjudi-
ciales que podamos tomar, a
expresar nuestro malestar y des-
contento mediante concentracio-
nes»,concluyóJosé Sabido.

«Nos vemos
obligados a expresar
el descontento con
concentraciones»

Viernes 27/7/2007 I La Voz

SANL(JCAR

Nuestra Señora
de Los Dolores
ostentará la
Medalla de Oro
de la ciudad

LA VOZ SANLÚCAR

La corporación municipal apro-
bó ayer por unanimidad en
sesión plenaria la concesión de
la Medalla de Oro de la Ciudad
a Nuestra Señora de Los Dolo-
res, asi como el inicio del pro-
cedimiento de la concesión de
la misma medalla a Nuestra

Señora de la Esperanza-
Asimismo, en el Pleno se

informó sobre el Protocolo nr-
mado con el Ministerio dellnte-
rior para construir en la ciudad
una Comisaria de Policia Nacio-
nal y una Jefatura de Policia
Local en la calle Puerto, así
como de las medidas para evi-
tar accidentes en la carretera
de La Algaida.

Por otra parte, se aprobó la
adhesión al pacto por la Defen-
sa de la Costa de la Luz, que se
firma con el Ministerio de
Medio Ambiente y la Demar-
cación de Costas para la pro-
tección y sostenibilidad del lito-
ral gaditano, y la publicación
en la página web del Ayunta-
miento las declaraciones de bie-
nes patrimoniales de delegados
y Tenientes de Alcaldes, a lo que
se opuso el Pp.

Sueldos
Por su parte, el Partido Popu-
lar analizó los sueldos de la
alcaldesa, de los concejales y
de los funcionarios de empleo.
Ante estas palabras, el porta-
voz, Victor Mora declaró que
«el sueldo de la anterior aical-
desa era de 3-170 euros men-
suales netos y con el comple-
mento en dietas y gastos diver-
sos ascendia a 7.115 euros,
mientras que la nómina de \re-
ne Garcia, es de 2.900 euros
brutos, lo que supone un abo-
rro neto mensual de 4. 215
euros y un ahorro anual de
59.023 euros».

«En definitiva, podemos
decir que el ahorro bruto
durante esta legislatura será
de 837.900 euros y si sumamos
tanto las retribuciones de los
funcionarios de empleo, como
los gastos de los órganos de
Gobierno obtenemos un abo-
rro de casi 1000 millones de
pesetas», concluyó.
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